



Si eres amante de la adrenalina y los viajes: Recorre la ruta de Fórmula 1

México, D.F., 29 de octubre de 2015.– La Fórmula 1 llega a México después de 23 años y seguramente los fanáticos más empedernidos han acompañado a los corredores en las pistas de cada uno de los países donde se han presentado hasta el momento mediante tv o internet.

¿Pero qué pasaría si pudieran asistir físicamente al Gran Premio de cada país? Seguramente a más de uno se le ha ocurrido pero el tiempo y la economía no se los permite; sin embargo, en la actualidad existen varias opciones que gracias a la tecnología pueden minimizar los obstáculos que nos alejan de sueños como éste.

Una de esas opciones es hacer uso de apps como [HotelTonight](#) –aplicación líder en reservas de hotel de último minuto- que permite viajar a los destinos más increíbles del mundo sin tener que reservar habitación con meses de anticipación, ya que puedes encontrar hospedaje con tan sólo 7 días antes hasta el mismo día de tu llegada y a tarifas muy accesibles.

Si eres fanático de Fórmula 1 y te gustaría hacer el mismo recorrido que han realizado tus pilotos favoritos desde el inicio de la temporada, HotelTonight te aconseja realizar una ruta donde contemples los siguientes países:

- Australia
- España
- Mónaco
- Canadá
- Austria
- Gran Bretaña
- Hungría
- Bélgica
- Italia
- Estados Unidos
- México
- Brasil
- Abu Dabi



- Singapur
- Rusia
- Malasia
- China
- Bahreín
- Japón

Los viajes temáticos se han convertido en una tendencia a nivel mundial, y es que cada vez más personas están interesadas en vivir la emoción de un evento en todo su esplendor, combinándolo con la posibilidad de conocer el lado turístico de las ciudades que alojan una diversidad enorme de acontecimientos, como la Fórmula 1.

Este fin de semana es el momento perfecto para dar inicio a la aventura empezando tu ruta en nuestro país. Si visitas el DF para este gran evento, encuentra hospedaje en HotelTonight con las tarifas de siempre y garantizando un excelente precio gracias al HT Price Guarantee. Pasa la noche en hoteles como el Wyndham Garden Hotel, Las Suites o el Hotel Casa Blanca y vive la adrenalina de aventurarte en un viaje como el que realizan los corredores de Fórmula 1 ¡Qué esperas!

Conecta con nosotros:

Descarga la app: <https://www.hoteltonight.com/sobre-hoteltonight/>

Facebook: <http://facebook.com/HotelTonight.latam>

Twitter: <http://twitter.com/HotelTonightLAT>

Instagram: <https://instagram.com/hoteltonight/>

###

Acerca de HotelTonight

Creada en 2011, HotelTonight es la aplicación móvil líder a nivel global y pionera en la reservación de hoteles a través de dispositivos móviles, para esa misma noche o con hasta 7 días de antelación. HotelTonight está pensada para el viajero espontáneo, permitiéndole planear menos y disfrutar más a través de la comodidad y las excelentes tarifas en hoteles elegidos personalmente por el equipo de HotelTonight. Asimismo, para los hoteles, HotelTonight es un socio estratégico para ocupar las habitaciones que, de otro modo permanecerían vacías.



HotelTonight cuenta con más de 14 millones de usuarios y ha conseguido ganancias por más de 80 millones de dólares hasta la fecha; actualmente cuenta con más de 200 empleados en sus oficinas en San Francisco, Londres, París, Berlín, Sidney y Toronto.

CONTACTO PARA PRENSA

Lesly Rodríguez

Another Company

(55) 6392 1100 ext. 2433

lesly@anothercompany.com.mx